

Das Tagebuch von mArtin...



06. Mai 2020 17:40 Uhr

Gesehen bei der heutigen Fahrt an den See. Ich darf vermuten, dass Du solch ein Gefährt noch nie in Aktion sehen hast dürfen. Auch für mich war es das erste Mal.

Schade nur, dass ich kein besseres Video-Gerät zur Verfügung hatte...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

07. 05. 2020 - 09:02 Uhr

fxn

1978 Exkursion bei Plasser und Theurer in

Linz, da glaube ich so etwas gesehen zu haben. Die Schule war doch ganz gut. Auch für die Zukunft!!!

07. 05. 2020 - 12:03 Uhr

mArtin

Ja, Genau an das kann ich mich auch erinnern ? wir waren auch bei Plasser & Theurer.

Ich habe mit den Arbeitern gesprochen: Für das Gerät benötigt man übrigens einen eigenen Führerschein...

:~)